



Stray Kids, Grup K-Pop Pria Pertama yang Membuat Sejarah dengan Tampil di 2 Festival Musik Eropa Terbesar

Description

Stray Kids Akan Tampil di Dua Festival Musik Eropa Tahun 2024

Stray Kids adalah grup K-pop pria pertama yang tampil di dua festival musik bergengsi Eropa, yaitu I-Days di Milan, Italia, dan BST Hyde Park di London, Inggris. Dua acara musik tersebut akan berlangsung pada Juli 2024 dan kehadiran Stray Kids sebagai headliner dianggap sebagai momen penting bagi K-pop.

Stray Kids di Acara Musik Bergengsi

Festival I-Days di Milan, Italia, telah menghadirkan banyak musisi ternama selama lebih dari dua dekade. Pada tahun ini, Stray Kids akan bergabung dengan band legendaris Metallica, Doja Cat, Lana Del Rey, Bring Me The Horizon, dan Sum41 sebagai salah satu penampil tersebut. Ini menunjukkan popularitas global yang terus meroket bagi Stray Kids. Kehadiran mereka di BST Hyde Park di London juga merupakan pencapaian yang luar biasa.

Prestasi Stray Kids

Dengan album penuh ketiga mereka, 5-STAR, Stray Kids berhasil menduduki puncak tangga lagu utama Billboard 200 di Amerika Serikat selama tiga pekan berturut-turut. Lagu-lagu mereka, seperti "S-Class", "TOPLINE (feat Tiger JK)", dan "God's Menu", turut berkontribusi pada kesuksesan ini. Grup ini juga telah meraih pencapaian luar biasa dalam berbagai indikator di level global, termasuk jumlah penayangan video musik mereka di YouTube, di mana video musik untuk lagu utama "LALALALA" dari album mini STAR telah melampaui 100 juta penayangan.

Nominasi dan Keterlibatan Sosial

Stray Kids juga mendapat beberapa nominasi dalam beberapa penghargaan bergengsi, seperti K-Pop Artist of the Year dan K-Pop Song of the Year di iHeartRadio Music Awards 2024. Mereka juga terlibat dalam Kampanye Koleksi Koin Kuning di Paris yang bertujuan untuk menggalang dana bagi anak-anak dan remaja yang dirawat di rumah sakit. Ini menunjukkan bahwa kehadiran Stray Kids bukan

hanya dalam dunia musik, tetapi juga sebagai ikon sosial yang berperan dalam membangun kesadaran sosial dan kemanusiaan.

Ringkasan

Grup K-pop Stray Kids akan membuat sejarah sebagai grup pria pertama yang tampil di dua festival musik bergengsi di Eropa, yaitu I-Days di Milan, Italia, dan BST Hyde Park di London, Inggris pada Juli 2024. Keberadaan mereka di festival Eropa merupakan pencapaian yang luar biasa, mengingat popularitas global mereka yang terus meroket. Album penuh ketiga mereka, 5-STAR, sukses menduduki puncak tangga lagu utama Billboard 200 di Amerika Serikat. Bagaimana pendapatmu tentang kehadiran Stray Kids di festival musik bergengsi Eropa ini? Apakah kamu juga antusias menantikan penampilan mereka? Ayo bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark